



El Cuau no suelta el balón en canchas de Morelos

:::: El que sigue “en el terreno de juego” en Morelos, nos platican, es el exgobernador y ahora diputado federal **Cuahtémoc Blanco Bravo** (Morena), quien acude seguido a



FOTOS ESPECIAL

**Cuahtémoc
Blanco Bravo**

“echarse una *casarita*” a las canchas de fútbol que se construyeron o fueron remodeladas durante su administración. Nos señalan que, fiel a su estilo, *El Cuau* aprovecha sus visitas para dirigirse a sus detractores que lo acusan de presuntos desvíos de recursos y de plano les dice “cállense” o presume: “el que nada debe nada teme” y los reta a

que saquen esas investigaciones a la luz, además de llamar envidiosos a los que critican la cercanía que tuvo con el expresidente **Andrés Manuel López Obrador**. “Genio y figura”.

“Brotan” más muertos en Sonora

:::: Donde los ánimos están como “olla de presión”, nos cuentan, es en Sonora, pues cada vez sube más el enojo popular contra el gobernador **Alfonso Durazo Montaña** (Morena) y el fiscal



**Alfonso Durazo
Montaña**

estatal, **Gustavo Rómulo Salas Chávez**, luego de que el colectivo Madres Buscadoras de Sonora (MBS), informó que el pasado 5 de enero se hallaron los restos de otras ocho personas (tres mujeres y cinco hombres), los cuales se suman a los casi 200 cuerpos sin vida localizados en decenas de fosas clandestinas en 2024. Nos indican que varios en redes sociales piden la renuncia de don Gustavo, pues aseguran que mien-

te al decir que los homicidios van en descenso, cuando en realidad prefieren sepultarlos clandestinamente. ¡Vaya escándalo que toca a la puerta!

“Ponchan” aumento de predial

:::: En Nuevo León, nos comparten que, al alcalde de Monterrey, **Adrián de la Garza Santos** (PRI), “le ganaron la partida”, pues su municipio pretendía un aumento al impuesto predial de 30%, lo cual puso fúricos a los regios, porque en algunas zonas el alza se disparaba. Sin embargo, nos dicen que el gobernador **Samuel García Sepúlveda** (MC), vetó dicho decreto, al cual calificó de inaceptable y dijo que la situación económica actual no permite imponer una carga fiscal de esa magnitud y más porque en el comentario común de los ciudadanos es que hay “impuesto de ricos” con calles repletas de baches, falta de luminarias y servicios públicos deficientes, mientras otros esperan que lo mismo ocurra con el alza a la tarifa de transporte. ¡Qué tal!